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大変お世話になりました
●まちづくり推進課　　参　事　　太田越　宜晴

　　　　　　　　　　　　　　　　（再任用期間満了）

●会計室　　　　　　　次　長　　北見　由美子

　　　　　　　　　　　　　　　　（勧奨退職）

●給食センター　　　　係　長　　中川　真希

　　　　　　　　　　　　　　　　（退職）

●子ども発達支援センター　　療育指導員　越後谷　正子

　　　　　　　　　　　　　　　  （再任用期間満了）

●介護老人保健施設　　介護福祉士　伊藤　由美子

　　　　　　　　　　　　　　　　（退職）

　　●今金町国保病院　　　

　　　薬局長　　　 　 大根田　真由美

　　　　　　　　　　　（定年退職）

　　　臨床検査技師　  山田　光雄

　　　　　　　　　　　（定年退職）

　　　柔道整復師　　  藤倉　義則

　　　　　　　　　　　（再任用期間満了）

　　　看護助手　　 　 加藤　綾子

　　　　　　　　　　　（再任用期間満了）

今年度の新規採用職員を紹介いたします

今金町国保病院
看護師　佐藤　紋華

まちひと交流課
主事　杉村　明吉

総務財政課
主事補　荒川　翔太

保健福祉課
主事　植村　友祐

保健福祉課
保健師　江口　優衣

３月に定年退職を迎え、
４月から再任用される職員
を紹介いたします 税務住民課

課長　西　勝明
今金町国保病院

事務長　柏田　泰明

よろしくお願いいたします。

税務住民課　参事
↓

今金町国保病院　参事
↓

４月１日付けで行政相談委員に大倉紀子さんが
委嘱されました 毎日の暮らしの中で、国、地方公共団体や公団等が

行っている仕事やその手続き、サービスについて
困っていること、納得できないこと、こうしてほし
いことなど、住民の皆様からの苦情や意見・要望等
をお聞きしますのでお気軽にご相談ください。

大倉　紀子さん
住所　今金町字今金414-24

電話　82－2772
相談は無料です。お気軽に、電話や口頭、手紙で
行政相談員にお申し出下さい。

固定資産評価審査委員会委員が選任されました
　平成 31 年３月７日に開会された第１回今金町議会定例会において、重田実

さんが今金町固定資産評価審査委員会委員の選任について議会から同意されま

した。

　同委員会は、固定資産の評価等に関する納税者の不服を審査決定する重要な

職責を担い、今金町の住民で町税の納税義務がある方の中から議会の同意を得

て町長が委員を選任します。
■任期　2019 年４月１日から 2022 年３月 31 日まで
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【問合せ】　選挙管理委員会　☎82-0111

第19回統一地方選挙
　北海道知事・北海道議会議員選挙結果

●北海道知事選挙

　投票率　74.42％　（前回76.80％）

　有権者数　4,581人

　投票者数　3,409人

●北海道議会議員選挙

　投票率　74.06％　（前回76.57％）

　有権者数　4,576人

　投票者数　3,389人

候補者別得票数（届出順）
所属党派 氏　名 投票数

無所属 石川ともひろ 1,280

無所属 鈴木　直道 2,107

無　　効 22

候補者別得票数（届出順）
所属党派 氏　名 投票数

自由民主党 うちだ尊之 2,098

立憲民主党 ふくはら賢孝 1,260

無　　効 31

選挙管理委員会

　４月７日に執行されました第 19 回統一地方選挙　北海道知事・北海道議会議員選挙の結果について

ご報告いたします。

総合体育館“あいきゅーぶ”がオープンしました

　４月13日、新総合体育館“あいきゅーぶ”の開館式

典が行われました。式典では、建設に携わった各企業

の代表及び愛称の発案者である林晃一氏に対して外崎

町長から感謝状が贈呈されました。

　また、今金町のスポーツコーディネーターに委嘱さ

れた元コンサドーレ札幌の大森健作氏から「小さな力

かもしれないが今金町のためにすべてを出して、皆さ

んのために笑顔になれる、また来たいと思ってもらえ

るような場所にしていきたいので力にならしてくださ

い」と挨拶がありました。最後にオープニングイベン

トとして、大森氏とスポーツ少年団の子どもたちと一

緒にランニングデッキの走り初めが行われました。 ▲テープカットの様子

▲感謝状贈呈の様子
▲スポーツコーディネーター
　委嘱の様子（右：大森氏）

▲オープニングイベントの様子


